

Igazeti ya Leta ya Repubulika y'u Rwanda	Official Gazette of the Republic of Rwanda	Journal Officiel de la République du Rwanda
---	---	--

Ibirimo/Summary/Sommaire

A. Amateka ya Perezida/Presidential Orders/Arrêtés Présidentiels

N° 17/01 ryo ku wa 09/07/2004

Iteka rya Perezida rigena imikorere n' inshingano z'inzego z' Utugari n' Imirenge.....

N° 18/01 ryo ku wa 09/07/2004

Iteka rya Perezida rigena imirimo idashobora kubangikanywa n' umurimo w' ubujyanama ku rwego rw' Akarere, Imijyi n' Umujyi wa Kigali.....

N° 17/01 of 09/07/2004

Presidential Order determining the functioning and responsibilities of Sectors and Cells.....

N° 18/01 of 09/07/2004

Presidential Order determining duties which are incompatible with those of a District, Town or City of Kigali Council member.....

N° 17/01 du 09/07/2004

Arrêté Présidentiel portant fonctionnement et attributions des Cellules et des Secteurs

N° 18/01 du 09/07/2004

Arrêté Présidentiel déterminant les fonctions incompatibles avec la fonction de Conseiller au niveau du District, de la Circonscription Urbaine et de la Ville de Kigali

B. Amateka ya Minisitiri/Ministerial Orders/Arrêtés Ministériels

N° 02/07/06 ryo ku wa 09/07/2004

Iteka rya Minisitiri rihindura kandi ryuzuza Iteka rya Minisitiri n° 007/07.04 ryo ku wa 06/04/2002 ryerekeye imikorere n' imitunganyirize y' Inama Njyanama z' Uturere, Imijyi n' Umujyi wa Kigali.....

N° 03/07/06 ryo ku wa 09/07/2004

Iteka rya Minisitiri rigena imitunganyirize n' imikorere y' amashyirahamwe y' Uturere n' Imijyi.....

N° 04/07/06 ryo ku wa 09/07/2004

Iteka rya Minisitiri rigena isaranganwa ry' inkunga Leta itera Uturere n' Imijyi.....

N° 02/07/06 of 09/07/2004

Ministerial Order modifying and completing Ministerial Order n° 007/07.04 of 06/04/2002 relating to the administration and organization of Districts, Towns and City of Kigali Councils.....

N° 03/07/06 of 09/07/2004

Ministerial Order establishing the organization and functioning of District and Town Associations.....

N° 04/07/06 of 09/07/2004

Ministerial Order determining the sharing mechanism of the government subsidies to Districts and Towns.....

N° 02/07/06 du 09/07/2004

Arrêté Ministériel modifiant et complétant l'Arrêté Ministériel n° 007/07.04 du 06/04/2002 portant fonctionnement et organisation des Conseils de District, Circonscriptions Urbaines et de la Ville de Kigali.....

N° 03/07/06 du 09/07/2004

Arrêté Ministériel portant organisation et fonctionnement des associations de Districts et Circonscriptions Urbaines.....

N° 04/07/06 du 09/07/2004

Arrêté Ministériel déterminant le mode de répartition des subsides que l'Etat accorde aux Districts et aux Circonscriptions Urbaines.....